

# Insel Delfina als ausgezeichnetes Projekt

**Insel Delfina** ist ein Projekt der Kommunalen Jugendarbeit Augsburg. Im Jahr 2006 rief es Sozialpädagogin Hanna Degendorfer ins Leben, um Kindern aus sozial oder wirtschaftlich schwächer gestellten Familien einen **Urlaub auf dem Land** zu ermöglichen. Die sechs- bis zwölfjährigen Augsburger kommen für zwei bis drei Wochen unentgeltlich bei Familien auf dem Land unter. Die Kosten für die An- und Abreise trägt die Kommunale Jugendarbeit in Kooperation mit dem Augsburger Verein Kinderchancen e.V.. Für die Zeit des Aufenthalts über-

nimmt die Gastfamilie alle anfallenden Kosten.

Im ersten Jahr brachte die Kommunale Jugendarbeit fünf Kinder bei Gastfamilien unter, 2007 waren es 16, 2008 bereits 22. Für die **Sommerferien 2009** sollen 30 Plätze vermittelt werden, teilte Hanna Degendorfer unserer Zeitung mit. In der Regel wird ein dauerhafter Kontakt zwischen den Kindern und ihrer Gastfamilien angestrebt. Bislang bewerben sich jährlich etwa 60 Gastfamilien, von denen aber nicht alle genommen werden. Auf die Kinder wird die

Kommunale Jugendarbeit Augsburg über Sozialdienste, Familienpaten oder Erziehungsberatungsstellen aufmerksam. Im Jahr 2007 erhielt Insel Delfina den Augsburger **Zukunftspreis**, da das mit dem Projekt verbundene ehrenamtliche Engagement den Anliegen der Agenda 21 entspreche. Für die Sommerferien 2009 sucht die Kommunale Jugendarbeit noch **Gastfamilien** aus dem ländlichen Raum. Interessierte können sich per Telefon (0821/324-2846) bewerben oder das Bewerbungsformular auf [www.tschamp.de](http://www.tschamp.de) ausfüllen. kö